

Nachrichten aus Dorsten

14

Sep

[„Integrationsforum“ und Joanna Dziekan-Elies ziehen in den Integrationsrat ein](#)



In Dorsten haben 734 Wähler am Sonntag ihre Stimme bei der Integrationsratswahl abgegeben

Am Tag der Kommunalwahl fanden in Nordrhein-Westfalen auch die Integrationsratswahlen statt. Bei der Wahl, die in Dorsten erstmalig stattgefunden hat, haben sich 734 Wähler beteiligt. Die Wahlbeteiligung lag bei 9,75 %. Von den gültigen Stimmen sind auf die Liste „Dorstener Integrationsforum“ 524 Stimmen entfallen. 210 Stimmen sind auf die Einzelbewerberin Joanna Dziekan-Elies entfallen.

[Weiterlesen ... „Integrationsforum“ und Joanna Dziekan-Elies ziehen in den Integrationsrat ein](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Sep

[Strick-Liesel verlieren selten roten Faden](#)

In den seltenen Gesprächspausen hört man das leise Klappern der Stricknadeln.

Ansonsten wird viel geredet: „Beim Stricken kann man wunderbar quatschen“, meint Christine Eickenscheidt, Initiatorin des Strick-Liesel-Kreises in der Bibi am See, der sich immer mittwochs von 15 bis 17 Uhr trifft. „Aber nur, wenn man gerade nichts Kompliziertes macht,“ sagt eine von weiteren zurzeit knapp zehn Teilnehmerinnen.

[Weiterlesen ... Strick-Liesel verlieren selten roten Faden](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Sep

[Was macht Barkenberg so besonders?](#)

Reinhard Schwingenheuer und Christian Gruber laden am Samstag, 19.9.2020 um 14 Uhr zu einem offenen Stadtteilrundgang zum Thema „Was macht Barkenberg so besonders?“ ein.

Treffpunkt ist die Bushaltestelle „Handwerkshof“. Informationen gibt es in der Bibi am See unter den Telefonnummern 02369 / 8667 oder 915850.

Text: Bibi am See

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Sep

[Jubiläumsprojekt des Lions Club Dorsten](#)



Jubiläumsprojekt in Kooperation mit dem Stadtsportverband Dorsten e.V. und dem Dorstener Atlantis!

Eigentlich ist es schon der 42 Geburtstag, aber erst im August 1980 wurde der Lions Club Dorsten mit der Charterfeier offiziell Mitglied der LIONS Familie. Gründungspräsident Dr. Rüdiger Fenne und Gründungsmitglied Dr. Kuno Schäfer konnten auf dem ersten Lionsabend, im aktuellen Jahr, der auf dem Schümcker-Hof in Kirchhellen begangen wurde, auf eine bewegte Zeit zurückblicken.

[Weiterlesen ... Jubiläumsprojekt des Lions Club Dorsten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Sep

[Ein logistischer Kraftakt](#)



Die Kommunalwahl im September

Dass eine Kommunalwahl viel Vorbereitung benötigt und eine logistische Herausforderung ist, das weiß Klaus Ihling, Sachgebietsleiter Zentrale Dienste, Statistik und Wahlen der Stadt Dorsten. Nach all den Jahren, die er bereits Wahlen vorbereitet, sind ihm die Abläufe nicht fremd. Doch dann kam Corona und stellte die altbewährte Logistik auf den Kopf.

[Weiterlesen ... Ein logistischer Kraftakt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Sep

[Stadtteilserie Alt-Wulfen](#)



In der heutigen Ausgabe unserer Stadtteilserie weichen wir ein wenig von unserem bisherigen Format ab und betrachten Wulfen in zwei einzelnen Stadtteilberichten.

Der Stadtteil Wulfen, bestehend aus Alt-Wulfen und Wulfen-Barkenberg, hat nicht nur zwei Gesichter, er hat auch zwei völlig unterschiedliche Geschichten. Es ist für uns daher kaum möglich, beide „Wulfen“ in

einem Bericht „unter einen Hut“ zu bekommen.

Dorstens nördlicher Stadtteil liegt südlich von Lembeck, östlich von Deuten, nördlich von Hervest und westlich von unserer Nachbarstadt Haltern. Östlich von Alt-Wulfen schließt sich Barkenberg an. Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem ersten Teil der sechsten Stadtteilserie – Ihr Team der Lokallust Dorsten.

[Weiterlesen ... Stadtteilserie Alt-Wulfen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Sep

[Tschüss Schule – Hallo Zukunft](#)



Wie geht es für Jugendliche nach dem Schulabschluss weiter?

Die beiden Ausbildungsbörsen in Dorsten, die BAM und die Börse in St. Ursula, finden coronabedingt dieses Jahr nicht statt. Dennoch suchen Ausbildungsbetriebe in Dorsten und Umgebung für das neue Ausbildungsjahr Auszubildende.

[Weiterlesen ... Tschüss Schule – Hallo Zukunft](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Noch freie Plätze für den letzten Hanserundgang in diesem Sommer](#)



stadtinfo
Stadt Dorsten

Los geht's am 19. September um 17 Uhr an der Stadtinfo. Der Unkostenbeitrag liegt bei 5 Euro

Der Sommer neigt sich dem Ende und so vollzieht auch der Tourenkalender der Stadtinfo Dorsten einen „Jahreszeitenwechsel“. Am 19. September (Samstag) findet zum letzten Mal die beliebte Hansetour statt. Gästeführerin Petra Eißing, alias Kräuter-Lisbeth im Gewand der Hansekauffrau aus längst vergangenen Zeiten, erklärt die Dorstener Stadtgeschichte. Unter Einhaltung von ausreichend Abstand ist dieser informative Spaziergang durch die Innenstadt an der frischen Luft auch in Corona-Zeiten möglich. Die maximale Teilnehmerzahl ist auf 15 beschränkt, es gibt noch wenige Restplätze.

[Weiterlesen ... Noch freie Plätze für den letzten Hanserundgang in diesem Sommer](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Erweiterung des Kolumbariums auf dem Waldfriedhof Tüshausweg](#)



Bürgermeister Stockhoff begutachtet mit Architekt Boos das Ergebnis

Nach rund acht Monaten Bauzeit konnte die Umgestaltung der ehemaligen Trauerhalle auf dem Waldfriedhof Holsterhausen nun abgeschlossen werden. Gemeinsam mit Architekt Thomas Boos und Elvira Brandt-Schulte, Projektverantwortliche im Zentralen Gebäudemanagement der Stadt, inspizierte Bürgermeister Tobias Stockhoff am Donnerstag das Ergebnis.

[Weiterlesen ... Erweiterung des Kolumbariums auf dem Waldfriedhof Tüshausweg](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Kommunalwahl: Über 15 600 Briefwahlanträge im Wahlamt eingegangen](#)



Die höchste prozentuale Briefwahl-Beteiligung gibt es auf der Hardt, die niedrigste in Wulfen

Die Zahl der Briefwahlanträge für die Kommunalwahl am Sonntag (13. September) ist noch einmal angestiegen. Mit Stand 11. September 2020 (11 Uhr), also zwei Tage vor der Wahl, sind beim Wahlamt der Stadt Dorsten im Rathaus 15 620 Anträge eingegangen. Somit haben 25,25 Prozent aller Wahlberechtigten die Absicht, ihre Stimmen per Briefwahl abzugeben. Zum Vergleich: Bei der vergangenen Kommunalwahl im Jahr 2014 lag die Briefwahlbeteiligung insgesamt bei rund 12 Prozent (7 700 Stimmen).

[Weiterlesen ... Kommunalwahl: Über 15 600 Briefwahlanträge im Wahlamt eingegangen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [401](#)
- [402](#)
- [403](#)
- 404
- [405](#)
- [406](#)
- [407](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)